

Diputado Jorge Saffirio vota a favor nuevo estado de excepción y pide al Gobierno mantener esta medida durante el próximo año

Con voto a favor del Diputado Jorge Saffirio, ayer martes la Cámara de Diputados aprobó una nueva prórroga del Estado de Excepción para la Macro Zona Sur, proyecto que pasó al Senado y que establece mantener esta medida hasta fines de enero del próximo año. El legislador aprovechó la oportunidad de valorar esta medida y plantear su preocupación por su posible suspensión luego del verano.

Según el diputado Saffirio, "miro con preocupación la situación de mi distrito y los anuncios que, en el marco de la última prórroga de este Estado de Excepción, ha hecho la Sra. Ministra del Interior, doña Carolina Tohá, hace unas semanas en el Senado. Ella habló de un retiro paulatino de las Fuerzas Armadas en la región de la Araucanía y algunas provincias de la región del Biobío. Esto, pues con el objeto de llegar

a acuerdos con senadores que ponían en riesgo la aprobación de la prórroga de esta medida, puso en riesgo la frágil tranquilidad que se ha mantenido en la región de la Araucanía".

"Hace algunas semanas, en la comuna donde yo vivo, y de la cual fui su alcalde, se produjo un atentado incendiario donde quemaron dos casas y dejaron propaganda alusiva a organizaciones criminales. Digámoslo con todas

sus letras, se trata de una organización terrorista, como lo es la Resistencia Mapuche Malleco", señaló.

Ante esto, el legislador aseguró que "el Estado de Excepción no puede retirarse de nuestra región. Porque ese solo hecho que comenté demuestra lo frágil que es la paz que tenemos en este momento y lo dispuestas que están estas organizaciones de provocar terror en las personas que habitan La Araucanía".

"Esta situación va mucho más allá de una pelea ideológica o simplista de la permanencia de un estado que se concibe excepcional, pero que lleva más de dos años vigente en nuestros distritos. Esto, lamentablemente, es el aprovechamiento político de diversos sectores con el objeto de demostrar quién es el más poderoso. Situación que, como diputado de la región, no puedo permitir", aseguró.



Finalmente, el diputado Jorge Saffirio afirmó que "hoy invito a dejar las pequeñeces y los anuncios que van en sentido contrario a las necesidades de la gente de La Araucanía y mantener el Estado de Excepción, sin reducciones ni medias tintas. Dejando de lado las pequeñeces políticas que buscan, por un lado, sacar provecho y po-

ner en jaque al Gobierno en un tema tan sensible; y por el otro, despreocuparse de nuestra gente, dejándola desprovista de la seguridad que es tan frágil al día de hoy. Espero que el Gobierno antes de retroceder con este Estado de Excepción y negociar su retiro en el Senado, piense en la gente y piense en la seguridad".